

FRENTES POLÍTICOS

I El domingo cargó maletas y se fue a India. Sí, en pleno hervor de amarres partidistas de elecciones federales, **Elba Esther Gordillo** dejó el país. Al abrazar a sus allegados, confesó que hará vacaciones estiradas porque aquí la tratan muy mal y buscará salud en el Taj Mahal. Dejó botado al PAN en Nuevo León, el pacto partidista y la revisión salarial del SNTE. Mientras se endereza el karma, encargó a Nueva Alianza una curul para **Fuji (René Fujjwara)**, el nieto consentido, y el nuevo yerno, **Vladimir Ramos Cárdenas**. Toda una experiencia mística, ¿sí, señor!

II A pesar de que se hicieron dos subastas de dólares para ayudarlo a respirar, el peso cerró muy alto ayer: 14.76 por cada moneda de EU. Con este mecanismo de emergencia, el Banco de México que gobierna **Guillermo Ortiz** sacó en una sola jornada un total de 400 millones de dólares de las reservas internacionales, para sumar mil 388 millones del primero de enero a la fecha. Este barrilito sí tiene fondo.

III Cómo estarían las cosas que el Banxico reforzó uno de los mecanismos con que tejió redes de protección para bajar el susto de los inversionistas invitados por el presidente **Calderón**, desde Davos, a México. Pidió a la Reserva Federal de EU que en vez de un semestre sean dos los que dure el acuerdo de intercambio de divisas que comenzó en octubre pasado, para que, en caso

de emergencias, haya 30 mil millones de dólares a la mano, con el fin de cubrir adeudos bancarios en esa moneda. Brasil hizo lo mismo.

IV De remate, la autoridad hacendaria bateó por tercera vez a la iniciativa privada que, por conducto de **Armando Paredes Arroyo**, presidente del Consejo Coordinador Empresarial, desde diciembre pidió ajustes para que pueda cumplir con el Impuesto Sobre la Renta y el Empresarial a Tasa Única. **Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena**, titular del SAT, explicó que, ni modo, los que generan empleos tendrán que cubrir todas sus cuotas, no vaya a ser que los partidos políticos se queden sin dinero, ¿verdad?

V Para Cancún se cumplían cinco meses desde el anterior hallazgo de acribillados en un vehículo, cuando en la madrugada de ayer quedó abandonada la camioneta en que estaba el cuerpo del general **Mauro Enrique Tello Quiñónez**, asesor en seguridad del alcalde de Cancún, **Gregorio Sánchez**. Al mismo tiempo, Michoacán estallaba con las ráfagas que cayeron sobre un edificio policial en Lázaro Cárdenas. Los gobernadores **Félix González Canto** y **Leonel Godoy** lanzaron ya las señales de auxilio.

VI Los senadores priistas se pronunciaron contra la costumbre mexicana de trivializar las tragedias y apapachar a los delincuentes con trato de héroes. Reunidos en Querétaro, la fracción que dirige **Manlio Fabio Beltrones** acordó que impulsará castigo para quienes maquilan y colocan narcomantas y los que se empeñan en pagar por que les compongán y difundan narcocorridos. Eso es apología del delito, que incluirán en una reforma a la Ley Federal contra la Delincuencia Organizada.

